

# Vortragsverein Oberwallis WB 20.6.23 auf Kulturreise nach Sizilien

Mitglieder des Vortragsvereins Oberwallis begaben sich vergangene Woche auf Kulturreise nach Sizilien.



Mitglieder des Vortragsvereins Oberwallis auf den Stufen zur Kathedrale von Cefalù.

Bild: zvg

Der Vortragsverein Oberwallis machte vergangene Woche eine Kulturreise nach Sizilien. Gemäss Mitteilung besuchten die Mitglieder in Palermo unter anderem die einmaligen Mosaiken im Dom von Monreale, die im Stadtkern von Palermo gelegene Kathedrale und den Adelspalast Palazzo Conte Federico.

Neben den Bauwerken überzeugten aber auch die Gärten und die Agrikulturen Siziliens. Und die sizilianische Kü-

che mitsamt Weinen bot köstliche Erlebnisse, welche die Reisegruppe tagtäglich geniessen durfte.

Die Busfahrten über Land zeigten die leicht hügelige, eindruckliche und betörende Landschaft. Das Meer bot schöne und spektakuläre Aussichten.

Die Reisegruppe des Vortragsvereins wird die Kulturfahrt durch Sizilien nach eigenen Angaben noch lange in Erinnerung behalten. (wh)